

# Wenn alles grünt und blüht

 Wenn alles grünt und blüht auf dieser Erde  
und man erfreut sich der schönen Fußballzeit  
ja ja dann sitz ich hier und träume wie verloren  
und denk zurück an meine Fußballzeit.

 Ich war ein Jüngling kaum von 18 Jahren  
kannte keinen Kummer und kannte keinen Schmerz.  
Nein nein ich kannte nicht das Leben der Gefahren  
kannte nur den Fußball und der besaß mein Herz.  
Nein nein ich kannte nicht das Leben der Gefahren  
kannte nur den Fußball und der besaß mein Herz.

 Kam einst Freund Anton aus der Fern gezogen  
Brachte mir die Botschaft, die frohe Botschaft heim,  
dass die erste und die zweite schon wieder hat gewonnen  
dass die erste und die zweite schon wieder siegreich war.

 Dieses Liedlein ward gesungen in einer Sommer- Sommernacht.  
Lauter Fischbacher Fußballspieler die haben es erdacht  
Drum ihr 1920er haltet euer Wort:  
Haltet euern Club in Ehren, dass er blühe fort.  
Haltet euern Club in Ehren, dass er blühe fort.

 Wir halten fest und treu zusammen  
hipp hipp hurra hipp hipp hurra  
Wir halten fest und treu zusammen  
hipp hipp hurra hipp hipp hurra  
und wenn der ganze Sportplatz unter Wasser steht  
ja der FC der bleibt bestehen  
und wenn der ganze Sportplatz unter Wasser steht  
ja der FC der bleibt bestehen

 Aber eins aber eins das ist gewiss:  
vor dem FC Fischbach haben alle Schiss.  
Aber eins aber eins das bleibt bestehn:  
der FC Fischbach wird nie untergehn.

